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1. Sitzung des Verwaltungsausschusses am Dienstag, 14.05.2013 
- öffentlich - 

 
 
Zur Sitzung war ordnungsgemäß geladen.  
 
 
Anwesend: 
 

Vorsitzender 
OB Dr. Christoph Hammer CSU    

Mitglieder: 
  Ulrike Fees SPD    
  Tobias Humpf CSU    
  Hans-Peter Mattausch CSU    
  Georg Piott WL   Vertretung für Frau  

Monika Ehrmann 
  Hubertus Schmidt CSU   Vertretung für Herrn  

Heinrich Schöllmann 
  Markus Schneider FW    
 
Abwesend: 

Mitglieder: 
  Monika Ehrmann WL   Entschuldigt 
  Heinrich Schöllmann CSU   Entschuldigt 
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Niederschrift 
 
 

In der heutigen Sitzung wurden zu folgenden Tagesordnungspunkten Berichte abgegeben: 
 
 

1. Vorstellung der Projektstudie "Die Knabenkapelle der Stadt Din-
kelsbühl" durch den Leiter der Berufsfachschule für Musik, Herrn 
Erich Schneider 

  

2. Bericht - Bilanz - Ausblick zum "Haus der Geschichte" durch Frau 
Ingrid Metzner 

  

3. Tätigkeitsbericht über die Arbeit der Jugendpflege: "Jugendpflege 
in Dinkelsbühl: Wo stehen wir - wo wollen wir hin?" durch Herrn 
Stephan Putscher 

  

 
Verschiedenes 
 
 
Genehmigung der Niederschrift 
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Verschiedenes  

 
Zu TOP 2 – Bericht – Bilanz – Ausblick zum „Haus de r Geschichte“  
Stadtrat Piott fragt bzgl. der Abweichungen von den im Jahr 2008 prognostizierten jährlichen 
Besucherzahlen und der jährlichen Betriebskosten nach. Die Besucherzahlen entsprechen lt.ö 
Auskunft von OB Dr. Hammer in etwa den prognostizierten Zahlen – bzgl. der Betriebskosten 
wird mit Stadtkämmerer Pomp gesprochen, ob noch Einsparpotenzial vorhanden wäre. Stadtrat 
Schneider merkt hierzu an, dass die Stadt Dinkelsbühl sich eben Vieles im kulturellen Bereich 
leistet und Diskussionen hierzu eigentlich in die Haushaltsberatungen gehören. 
 
Des Weiteren sind folgende Unterlagen der Niederschrift beigefügt: 
 

- Bericht der Jugendpflege 
- Bericht zum Haus der Geschichte 
- Projektstudie zur Knabenkapelle 

 
 
 
Genehmigung der Niederschrift  

 
Die Niederschrift über die öffentliche Sitzung vom 22.11.2012 hat zur Einsichtnahme aufgele-
gen und wurde genehmigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dr. Christoph Hammer    Thomas Staufinger 
Oberbürgermeister    Schriftführer 

 


